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VATERWORTE 2023  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Ihr bringt in eurer Zwillingsseele die Kinder Sadhanas auf der Himmelsleiter ins Licht 

Wenn Meine Kinder Meinen Erlösungsplan sich ganz bewusst gemacht haben, ihn verstehen bis in die 

innerste Zelle, dann geht alles sehr schnell und die Umwandlung auf Erden kann seinen Lauf nehmen. 

Jeder Mensch wird davon profitieren, weil Meine Kinder mit Liebe in sich gefunden und erlöst haben, 

was sie sich in ihrer Zwillingsseele mit auf die Erdenwege genommen haben. 

Wenn ihr sehen könntet, welch große Auswirkungen euer Liebesdienst hat, ihr würdet euch nur noch 

freuen, freuen über alles, was da in euch auftauchen darf. Ihr wandelt alles ins Licht, weil ihr 

verstanden habt, was Ich auf Erden euch gebracht habe, was Ich auf Erden erlöst und befreit habe. 

Ihr wisst, dass Ich Meine Braut freigekauft habe mit Meinem Blut und ihr ihre Kinder auf der 

Himmelsleiter zu Mir ins Licht bringt. Euer Liebesdienst webt den Seelenlosen ein Seelenkleid, das 

seinen Segen in Mir findet. Sie erkennen Mich und erkennen, dass alles Mühen und Kämpfen nicht von 

Mir stammt. Sie erkennen Meinen Segen und den Wert, der dadurch in sie gelegt ist. 

Wie freut sich eure Mutter über euren Dienst aus Liebe, den sie mit ansehen muss und nicht eingreifen 

darf. Aus Liebe habt ihr all jene Seelenpartikel auf euch geladen, die das wahre Licht aus Mir nicht 

kennen. Doch eure Herzen sind von Mir geführt und ihr erinnert euch, wie es war im Anfang. 

Und sie erkennen, was ihnen vorenthalten wurde und wozu auch sie werden können. Sie erkennen 

euren Liebesdienst, den ihr vollbracht habt, auch in den Zeiten auf Erden und in der Materie, in denen 

sie euch bekämpft haben aus Unwissenheit. 

Alles habt ihr euch aufgeladen aus Liebe, was ihre Seelen bewegt und ihr wundert euch deshalb auf 

Erden, weshalb euch in vielen Umständen, die ihr euch gewählt habt, das Leben nicht die Liebe 

widerspiegelt, die ihr in eurem Inneren seid, nach der ihr euch sehnt und sie doch nicht sich zu erfüllen 

scheint. Da seid ihr im Kampf aus Liebe, im Kampf mit eurer Zwillingsseele, die ihr in euch heimlieben 

wollt. 

Ich habe euch den Weg gewiesen in Meinem Erdenleben. Auch an Mich durfte der Versucher 

herantreten, Meine Zwillingsseele in Meinem gefallenen Schöpfungskind, und Ich konnte den 
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Versuchungen widerstehen. So ist auch euer Weg von euch gewählt, damit Sadhanas Kinder den 

Heimweg finden können, weil ihr in eurer Zwillingsseele ihn geht für sie. 

Seid euch deshalb allezeit bewusst, dass alles, was in euch geschieht und euch das Leben auf den Plan 

ruft, eurem Auftrag auf Erden entspricht: eurer Zwillingsseele ans Licht zu verhelfen und damit allen 

jenen, die dies aus sich heraus nicht schaffen können. 

Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben, so habe Ich es euch voraus gelebt und so hat es euch 

voraus der Erstgeborene durch alle Erdenleben und Versuchungen hinweg Mir nachgelebt. So ist euer 

Weg euch vorgegeben, weil ihr ihn aus Liebe gewählt habt, aus Liebe zu Mir und aus Liebe zu euren 

Geschwistern, denen ihr in euch ein Seelenkleid aus reiner Liebe webt in euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der auf euch baut und auf den ihr bauen könnt. Amen. Amen. Amen. 

1.7.2023 

 

Der Mut eure Schatten zu lieben  

Wir, Muriel und Pargoa, sind allezeit bei euch und wir unterstützen euch und führen und leiten euch. 

Wir sehen die Liebe, mit der ihr auf die Erde gestiegen seid und wir sehen euren Auftrag und euer 

Ringen. 

Allezeit sind wir mit Mutter Maria und Gabriel bei euch, euch den Mut zu schenken, eure Schatten zu 

lieben, ihnen die Liebe zu schenken, die sie zum Licht erhebt. Wir danken für eure Treue, und die geht 

über viele Zeitepochen hinweg. Wir danken für die Gnaden, die Maria uns schenken durfte, auch über 

unsere enttäuschten Vorstellungen hinweg, die wir auf unseren Erdenwegen uns in unserer 

Zwillingsseele als Heimbringgut mit auf den Weg genommen haben. 

Wir sehen im Licht und in unseren Materialisierungen auf Erden, wie die Himmelsleiter im regen Auf 

und Ab von euch benutzt wird, damit aus Dunkelheit Licht wird, damit aus Betrübnis Klarheit wird, 

damit aus Kampf Friede wird in euch und auf Erden in immer mehr Seelen, die diese Kraft spüren, die 

durch euch auf Erden sich ausbreiten kann. 

Haltet euch allezeit an uns, haltet euch an Maria und Gabriel, haltet euch an der Liebe des VATERS fest, 

die ihr erlebt habt in Seinem Erdenleben, das ihr geteilt habt, in den euch entsprechenden Sequenzen. 

Die Erlösergnade von Golgatha und der Auferstehung, die Wunder aus den Begegnungen mit dem 

VATER in Seinem Sohnesleben, sie sind euch tief in eure Herzen gebrannt und sie entfalten unentwegt 

ihre Kraft, auch wenn euer Verstand dies nicht zu fassen imstande ist. 

Seid euch allezeit gewiss, dass eure Ernte eine reiche ist, schon hier auf Erden und vor allem im Himmel. 

Der Siegeszug von Golgatha durch eure treuen Herzen, er ist für eure Seelen erkennbar und Loben und 

Danken kommt euch von den Seelen entgegen, die mit euch auf der Himmelsleiter den Heimweg 

angetreten haben. 

Seid voller Liebe und bleibet in der Klarheit, dass denen, die Gott lieben, alles zum Besten gereicht, 

denen, die bestimmt sind, gleich zu werden dem Ebenbilde des Sohnes, damit dieser der Erstgeborene 

unter vielen Brüdern und Schwestern sein kann. Amen. 
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So nehmet hin unseren besonderen Segen, der euch hinwegträgt in eurem Leben über alle Klippen und 

euch die Freude schenkt zu eurem Dasein in jedem gelebten Augenblick. Eure Muriel und Pargoa, mit 

Mutter Maria und Gabriel. Amen. Amen. Amen. 1.7.2023 

 

Lebendiger Gott 

Meine Freude ist es, Meine innig geliebten Kinder, die euch auf eine neue Ebene erhebt. Meine Liebe 

ist es, die euch erfüllt. Mein Segen ist es, der euch gewiss ist. Mein Leben ist es, das Ich durch euch auf 

Erden leben kann. 

Ein jedes Kind, das Mein Herz auf Erden sein will, es ist ein Segen durch sein Dasein, ganz ohne viel 

Aufhebens. Ich bin in allem, und so Ich es in euch sein darf - und dazu braucht es eure Erlaubnis, denn 

ihr habt den freien Willen von Mir erhalten - bin Ich zu einem lebendigen Gott geworden auf Erden, 

durch Meine Kinder. 

Alles habe Ich zu verschenken, was euer Herz erfreut und eure Seele in ihren Ausdruck aus Mir bringt. 

Alles könnt ihr in euch finden, so ihr es Mir erlaubt, in euch sichtbar zu werden. 

Einfach geschieht alles, ohne die komplizierten Weisen, die ihr euch ausdenkt. Da sein, mit Mir 

verbunden sein, Mir alles übergeben und Mich machen lassen, das ist der einfache Weg. 

Jeder Augenblick entscheidet und ist kostbar. Im Geistigen bewegen sich die Welten, seid euch dessen 

bewusst. Nur so sind euer Glaube und Vertrauen die Kraft, die Welten bewegt, weil nicht das sehende 

Wissen es ist, sondern euer Vertrauen in Mich in euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in Seinen Kindern auf Erden, dich Mich lieben, wie Ich sie 

liebe. Amen. Amen. Amen. 3.7.2023 

 

Falsches Mittragen korrigieren 

Achtet auf euch und alles, was euch belastet und gebt alles Mir ab. Alles darf gleich weiterfließen und 

nicht mehr eure Körper belasten. 

Verstehet alles aufzuklären, was euch heimsucht, denn es sucht nach seinem wahren Zuhause. 

Menschen werden besetzt und wissen nicht, was geschieht mit ihnen. Und doch sind alles Absprachen 

unter den Seelen, um sich gegenseitig wieder zu helfen. 

Alles hat seinen Sinn im Leben eines jeden Menschen, bei allem, was er erlebt. Der Körper möchte jetzt 

Klarheit haben, denn der, der für andere mitträgt, hat keine Ressourcen mehr und der andere ist 

verwirrt und weiß nicht, wo er hingehört. 

Betet, betet für alles, was auf euch zukommt, damit die Seelen über die Wahrheit informiert sind und 

ihren Frieden finden. Alle Belastungen können ein Ende finden, wenn genau hingeschaut und 

hingehört wird. 
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Ihr seid ein Segen für die Menschen, die da so in einer Not sind und so werden sie euch zugeführt, 

ohne euer Zutun. Es hat eine große Bedeutung für euch, diesen Seelen zu helfen und Heilung zu 

bringen in alle Situationen, die da aufgewühlt sind. 

Alles möchte jetzt geklärt werden, damit es ein neues Verständnis untereinander gibt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch braucht auf Erden, damit die Wahrheit alles heilen kann. 

Amen. Amen. Amen. 4.7.2023 

 

Ihr seid die Mittler der Welt und Mir in euch 

Mein Ton erklingt in jedem Menschenherzen. Ob er zu hören ist, das liegt an eurer Offenheit dafür. 

Mein Ton ist immerzu vorhanden in eurem Herzen. Da klingt und schwingt er. 

Je klarer er klingt und schwingen darf, weil ihr es erlaubt, umso lauter wird die Welt um euch herum 

versuchen ihn zu übertönen. Das ist die Abmachung, die der Freie Wille ermöglicht hat. Die Welt, sie 

darf euch abzulenken versuchen von Mir, von Meinem Ton, von Meiner Schwingung, von Meinem 

Wort in euch. 

In dieser Entscheidung, in diesem Zwiespalt, steht ein jedes Menschenkind auf Erden. Mir in sich zu 

lauschen und die Geräusche der Welt in sich wahrzunehmen. Wer der Stille die Kraft gibt durch seine 

Zuwendung, der kann über das Getöse der Welt hinweg Mein Reich in sich wiederfinden und daraus 

schöpfen, der kann Meinen Frieden in die Welt tragen und Meine Liebe. 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr die Mittler seid, der Welt in euch und Mir in euch. 

Traget Mein Licht in die Welt, verbreitet Meine Botschaft in der Welt, und seid euch bewusst, dass dies 

alles in euch, und nur in euch geschieht. 

Nur wer Mich in sich ganz erlebt in Meinem Ton in seinem Herzen, der kann Mich in die Welt tragen, 

und sein Tun und Handeln ist von Mir bestimmt, dem Urton der Liebe in euch. Über Zeit und Raum 

hinweg geschieht in eurem Herzen die Wandlung, das Licht strömt in die Finsternis und die Herzen der 

Menschen werden betaut davon, in den Herzen wird Mein Lichtfunke entzündet. 

Zuallererst erreicht Mein Ton in euch euren physischen Körper und jede Zelle kann heilen in Meinem 

Ton. Mein Wesen kann in euch seine Schwingung entfalten und eure Körper können heilen. Eure 

Gedanken werden neu, eure Gefühle werden aus Mir genährt und alles Blockierte und Abgelehnte in 

euch kann mit hineingenommen werden, weil es für euch kein Hindernis mehr ist, dem allem zu 

begegnen. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich bei denen, die Mich lieben, Mich ausbreiten 

kann und Mein Ton alles erfassen. So lasset euch ein auf Mich und seid gesegnet mit Meinem Zepter 

der Ewigen Liebe. Amen. 

Euer VATER, Schöpfer und Heiland in euch wirksam. Amen. Amen. Amen. 5.7.2023 
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Den Weg der Heilung gehen 

Jedes Meiner Kinder trägt seinen Teil dazu bei, dass Erlösung und Befreiung geschieht auf dem Gebiet, 

das er kennt. So hat alles seinen Sinn und alles, was da noch in euch vergraben ist, muss an die 

Oberfläche kommen. 

Ich brauche euch frei, damit Ich ganz in euch und mit euch wirken kann. Schnell mischt sich die Welt 

ein, wenn ihr nicht ganz ausgeräumt seid. 

Darum werdet nicht müde, sondern schaut hin, wo ihr noch verletzlich seid. Alle eure körperlichen 

Beschwerden weisen euch auf etwas hin. Sie sind nicht einfach so da, sondern haben sich über viele 

Leben so entwickelt. Jetzt sollt ihr lernen, worauf es noch ankommt und den roten Faden ziehen, der 

sich durch alle Zeiten hindurchgezogen hat. 

Meine Kinder werden immer feinfühliger, auf sich selber bezogen, und können liebevoll mit sich selber 

umgehen. Jeder kann ohne Vorbehalt auf alles schauen und den Weg der Heilung gehen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch frei braucht. Amen. Amen. Amen. 5.7.2023 

 

Der Weg mit Mir ist ein Weg der Freude – Ende der Leidstrukturen 

Meine innig geliebten Kinder, Mein Weg ist der Weg der Freude, der wahren und reinen 

Herzensfreude. Seid ihr immerzu an Mich angeschlossen, dann ist die Freude euer Begleiter. 

Seid deshalb allezeit achtsam und wachsam, wann euch die Freude im Leben abhandenkommen will. 

Seid aufmerksam und erkennet alle alten Leidstrukturen, die sich in euren Gedanken festgesetzt haben 

und setzt ihnen ein Fanal des Haltes. 

Diese Welt braucht Meine Kinder in der Freude, und alles wendet sich, was die Menschen in ihrem Leid 

festhalten will und in das Leid der Welt hineinziehen will. 

Ich habe allen Meinen Kindern große Gaben mit in ihre Leben gegeben, die auszugraben sind. Und das 

geht nur in der Freude. 

Freut euch, dass ihr Kinder eines liebenden und freudvollen Gottes seid, der an der Herzensfreude in 

euch erkennbar ist. Diese Freude, sie strahlt aus und kann alles Freudlose in diese Freude mit 

hineinnehmen, sodass Mein Wesen immer reiner und klarer in euch aufscheinen kann. 

Singt und lacht, habt Freude und Ich kann eure Freude befeuern, weil ihr den Anstoß gegeben habt. 

Alles, was ihr in eurem Leben anstoßt, zuerst in euren Gedanken, wird mit Kraft befeuert. Und da seid 

ihr es, die ihr wählen könnt, welche Anstöße ihr geben wollt. 

Ich bin allezeit bei euch und Meine Kraft steht euch allezeit zur Verfügung, ja sie wirkt allezeit durch 

euch. Deshalb wählt weise, wofür ihr Meine Kraft einsetzen wollt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in Seinen Kindern auf Erden, die Mich wirklich erleben 

wollen. Amen. Amen. Amen. 7.7.2023 
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Meine Kinder sind geführt und Ich rufe sie zur rechten Zeit 

Ich führe Meine Kinder immer zusammen auf Erden, die sich auf ihre Erdenwege eingelassen haben 

und auf ihre Fahnen geschrieben haben, den Menschen den Heimweg zu bahnen, zurück zu Mir in 

Mein Reich, das in ihnen vorhanden ist. Ich rufe sie zusammen von Ost und West, von Nord und Süd 

und sie finden sich, auch dort, wo es nicht ihrer Vorstellungswelt entspricht. 

Alle Meine Kinder sind geführt von Mir. Und da bedarf es manches Mal der Reinigung und dem 

Loslassen all dessen, was gelernt wurde und zum Eigenen gemacht wurde. Ich habe Meine Kinder 

überall hingeführt, wo Scheinlichter die Welt erhellen und an sich binden wollen. 

Aus Liebe gehen sie durch diese Welten und werden von Mir gerufen zur rechten Zeit, sich ihres 

Auftrages zu erinnern, dem wahren Licht zum Durchbruch zu verhelfen in sich. Mein Lichtesfeuerbrand 

in den Herzen Meiner Kinder, er verbrennt alles Unwahre, allen Schein, und Mein Licht, das in ihnen 

brennt, wandelt eine ganze Welt. 

Unscheinbar und ohne großes Aufhebens wirke Ich in der Welt durch die wahren Talente Meiner 

Kinder, die Ich ihnen mitgegeben habe auf ihre Erdenwege. Diese Gaben sind begehrt, und eine alte 

Welt versucht sie zu unterdrücken, indem sie ihre Weisheiten und ihr Wollen und Ihr Schillerndes 

Meinen Kindern anbietet und sie abhängig macht, ohne dass sie es merken. 

Da sind Meine Kinder gefordert zu erkennen und sich Mir in sich zuzuwenden und alles Gelernte und 

Übernommene auf den Prüfstand zu stellen, damit ihre wahren Gaben und Talente aus Mir zum 

Vorschein kommen können und nicht für andere Zwecke missbraucht werden. 

Ich schule Meine Kinder in der Schule des Lebens und da kommt alles auf euch zu, was euer wahres 

Wesen aus Mir sichtbar werden lassen will. Alles Geltenwollen, aller Eigenwille wird da 

herausgefordert und Meine Kinder sind auf die Probe gestellt, ob sie sich einlassen auf die schillernde 

Welt oder ihren wahren Herzensgaben folgen. 

Ich bin allezeit bei euch, Meine innig geliebten Kinder. Und jedes Kind, das in ehrlicher und 

wahrhaftiger Liebe zu Mir kommt, das belohne ich, indem Ich es stärke, seine geschenkten Gaben zu 

erkennen und daran Freude zu haben. 

Mein Segen ruht stets auf jedem Kinde, das Mich miteinbezieht in sein Leben und mit Mir die 

Lebensführung abspricht. 

So seid allezeit zuversichtlich, dass Ich bei denen, die Mich lieben, mit ihrem ganzen Herzen, alles zum 

Guten führe. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch über alle Hürden hinwegträgt. Amen. Amen. Amen. 10.7.2023 

 

Gottes Ausdruck im Menschen 

Meine Kinder können Meine Freude ausdrücken, weil sie sich Meiner erinnern. Meine Freude will sich 

ausdrücken in jedem Menschenherzen, denn ein jedes Kinderherz ist mir heilig. 
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Ich bin der Heilige in euch und Ich bin immer da und allezeit für euch erreichbar. Wo die Freude es ist, 

die euch beflügelt, die euer Motiv des Handelns ist, da wirke Ich und liebe und lebe durch euch. 

Meine Freude ist eine Bleibende, sie will nichts für sich, braucht nichts, sie ist Mein Ausdruck. 

Kurzfristige Freuden, die aus eurem Brauchen entstehen, sie müssen vergehen, denn wer Mich in sich 

gefunden hat, hat alles gefunden, was es zu finden gibt. Dann seid ihr am Ziel, zu jeder Zeit, in jedem 

Augenblick und Ich kann Mich ganz in euch und durch euch ausdrücken. 

Wenn ihr Menschenkinder verstanden habt, was Ich wirklich bin, und dass Ich in euch und in der 

Freude in euch bin, dann habt ihr alles andere erkannt, das Ich nicht bin. 

Wo die Freude ist, da bin Ich. Wo die Dankbarkeit ist, da bin Ich. Wo die Fülle eures Daseins in euch 

präsent ist in eurem Bewusstsein, da habe Ich die Fäden in der Hand, denn Ich habe alles für euch, was 

Ich je zu vergeben habe. Wer dies in sich erkannt hat, der braucht nichts mehr, um seine Größe sich 

oder anderen zu beweisen, der lebt in Mir und Ich in ihm. 

Deshalb freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich in euch alles aufdecke, wenn ihr dazu bereit 

seid. Wenn ihr dazu bereit seid, Mich in euch in der Freude ganz lebendig sein und wirken zu lassen. 

Alles Festgefahrene, alles Verfestigte in euch, alles Unbewegliche in euch, es will jetzt in die Drehung 

kommen und im Fluss des Lebens mit Mir fließen. Also seid dankbar für alles, was in euch auftaucht, 

um in Meine Freude zu finden. 

Das Schönste und Größte, was ihr Menschen miteinander zu teilen habt, ist Meine Freude in Liebe. Das 

ist Liebe, Meine Freude miteinander zu teilen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch aufweckt und erinnert, einen jeden auf seine Weise, wie er es 

zulässt. Amen. Amen. Amen. 11.7.2023 

 

Erkennt euch als Mein Geschenk 

Jeder Mensch verspürt in sich seine Wahrheit. Sie ist der Stand auf dem er steht, wo sein Herz steht. 

Wer Mich in seinem Herzen gefunden hat, der kennt diese Wahrheit und nichts kann ihn davon 

trennen. Wer Mich noch nicht in sich gefunden hat, der hat diese Wahrheit in sich. 

Alles ist gut. Und wenn ihr, Meine innig geliebten Kinder, dies ebenfalls akzeptiert, dann ist alles gut. 

Jeder Mensch ist auf dem Weg und ein jeder Weg ist ein anderer. Am Ende ist alles gut und alles findet 

sich in der Ewigen Wahrheit ein. 

Macht euch keine Sorgen darum, denn Ich mache alles neu. Und wie Ich es mache, das dürft ihr getrost 

Meine Sorge sein lassen, denn Ich sorge Mich nicht, Ich liebe. So ist alles, was es zu tun gibt für euch, 

Meine innig geliebten Kinder, es Mir gleichzutun, alles zu lieben, wie es ist. 

Das Leben ist eine Schule und jeder lebt in dieser Schule. Das Leben schult euch Menschenkinder, einen 

jeden auf seine ihm angemessene Weise. Die Freiheit ist es, sich selbst zu entscheiden, selbst zu 

erkennen und dem Weg zu folgen. Sich besinnen, sich erkennen, Mich zu erkennen, Mich zu lieben, 

Mir zu danken, das ist der Weg. 
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Ich bin doch in euch lebendig, was gewinnt ihr also dabei? Euch selbst, die ihr in Mir geborgen seid, 

seid ihr doch ein Ausdruck Meiner Liebe. Meine Liebe kennt kein Rechthaben, Meine Liebe kennt nur 

Liebe, ist Liebe. 

Freiheit ist, wenn ihr in euch ganz frei geworden seid, von allem Gelernten, von allem Übernommenen. 

Und das spürt ihr in euch. Ihr spürt es ganz tief in euch, in eurem ganzen Wesen, wenn die Freiheit 

euch erreicht hat, weil ihr spürt, dass ihr frei seid, frei wie ein Vogel im Wind. 

Da bekommt eure Seele Flügel und kann sich in euch und durch euch ausdrücken, kann Mich und Mein 

Wesen ausdrücken, wo immer ihr seid, in welchen Umständen immer ihr auch lebt. Was euer Herz 

begehrt auszudrücken ist Mein Herz. Begehren ist nicht Haben-Zu-Wollen. Mein Begehr ist, Mich in 

euch ausgedrückt zu sehen. Nicht weil Ich es will und weil Ich es brauche, weil es Mein Geschenk an 

euch ist, euer wahres Wesen in der vollkommenen Entfaltung. 

Mein Reich ist nicht von dieser Welt, aber es will aufgebaut werden auf dieser Welt über die Herzen 

Meiner Kinder, die Mich in sich gefunden, die Mir die Freiheit gegeben haben, Mich in sich zu entfalten. 

So erkennet euch als Mein Geschenk. Ihr seid Mein Geschenk für diese Welt, die sich in Meiner wieder 

einfinden will. 

Alles ist in euch vorhanden und so ihr es finden wollt, ist es euch gegeben es zu finden. Alles liegt an 

eurer Entscheidung, an der Wahl die ihr trefft, an der Öffnung, die ihr euch gestattet. 

Alles, was da zwischen uns steht, zwischen Mir und Meinen Kindern, will in der Liebe eures Herzens, 

in dem Ich ganz aufgenommen bin, angeschaut und damit gewandelt werden. Meine Liebe wandelt 

alles. Meine Liebe ist in euch. Meine Liebe ist euer wahres Wesen. 

So lasset los, alles, was euch trennt von Mir in euch. Amen. 

Dies sagt euch die Ewige Liebe eures Schöpfers in euch. Amen. Amen. Amen. 12.7.2023 

 

Ich bin in euch 

Ich lasse Meinen Kindern immer wieder neue Einblicke zukommen, damit sie Mich ganz in sich 

erkennen und lieben lernen. 

Ich bin in euch! Verstehet, was dies bedeutet. 

Lasst euer Herz sprechen und lasst euren Verstand und euren Kopf stille werden. Dann könnt ihr Mich 

in euch erkennen und mit Mir sein. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, in euch lebend. Amen. Amen. Amen. 13.7.2023 

 



 

9 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2023 

Auf dem Weg der Vergebung heilt alles 

Werdet euch eurer Kraft bewusst, die in euch ist, die alles zu heilen vermag, wenn ihr vergeben könnt. 

Ihr steht in Meiner Nachfolge und so wie Ich vergeben habe, sollt auch ihr vergeben können und somit 

frei werden und losgelöst auf dieser Erde eure Wege gehen können. 

Ihr sollt nicht mehr aufwiegen, was da jemals geschah, sondern ganz bei euch sein und euch nicht mehr 

hineinziehen lassen und bewerten und verurteilen, was geschehen ist. 

Das ist die Krönung der Schöpfung, wenn Menschen sich losreißen von dieser Schuldenkette, die 

niemals abreißt, wenn nicht einer da ein Fanal des Haltes setzen kann und versteht, was da mit der 

Menschheit geschieht. 

Alle sitzen in einem Boot und jeder hat noch Gründe andere zu verurteilen, was zu Krieg und Unruhe 

führt. Jeder Mensch hat, aus menschlicher und irdischer Sicht, irgendwie Schuld auf sich geladen. 

Wenn jedoch bewusstwird, dass Ich alle Schuld getilgt habe am Kreuz mit Meinem Blutvergießen, kann 

innere Ruhe einziehen. 

Ich bin auf die Erde gekommen, um alle Menschen wieder freizumachen, sie herauszuführen vom 

Schuldendenken, damit sie nicht mehr aufeinander losgehen. 

Ich habe niemanden beschuldigt nach Meiner Verurteilung. Ich flehte zum Himmel und sagte: „Vater, 

vergib ihnen, denn sie wissen nicht, was sie tun!“ 

Die Umkehr hat damals angefangen und jedes Meiner Kinder hatte Leben für Leben die Chance zu 

vergeben in seinen Bereichen. Jeder hat da ganz bestimmte Aspekte mit auf die Erde genommen und 

so werden eure Herzen erweichen, wenn ihr durchschauen könnt, was ihr erlebt habt und verzeihen 

und vergeben könnt. 

Alles hatte einmal seinen Anfang und darf nun zu Ende geführt werden. Natur und Kreatur warten 

darauf. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch auf dem Weg der Vergebung führen will. Amen. Amen. 

Amen. 14.7.2023 

 

Die schönste Gewohnheit 

Eure Beine tief in der Erde verwurzelt und euer Bewusstsein in Meiner Quelle, das ist es, was euch 

Menschenkinder auf Erden das Paradies erleben, wieder erleben lässt. 

In eurem Herzen, da fließt alles zusammen und da bin Ich durch euch präsent auf Erden. Wer Meine 

Liebe in der Erde, in der Natur und allem, was auf Erden lebendig ist aus Mir - d.h. ohne den Einfluss, 

den ihr Menschen darauf nehmt - erkennt, der ist in Mir und Ich in ihm. 

Alles ist so einfach und alles Einfache verbindet euch mit Mir. Allezeit seid ihr angebunden an Mich, 

doch euch dafür öffnen, könnt nur ihr. 
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In eurem Herzen spürt ihr es, wie sehr Ich in euch lebendig sein kann und euch auf Erden lenke und 

leite. Doch spürt ihr euer Herz nicht, könnt ihr auch Meine Führung aus Meiner Präsenz in euch nicht 

erkennen und spüren. 

Meine Kinder sind auf Erden, um dies in sich zu vollbringen. Und dazu ist kein großer Aufwand 

erforderlich. Einfach sich Mir in euch zuwenden. 

Wird euch dies zur Gewohnheit und lebt dadurch aus Mir ganz bewusst auf Erden, dann könnt ihr all 

das Schöne und Lebendige in euch entdecken und dadurch in allem, was euch begegnet. 

Die Versuchung, nicht das Schöne, sondern das zu Kritisierende zu bevorzugen, sie ist allezeit um euch 

herum in der Atmosphäre vorhanden. Euch davon nicht beeindrucken zu lassen, das kann Mein Geist, 

der aus eurem Herzen euch zuströmt. 

So höret immer wieder in euer Herz, bis es euch zur Gewohnheit, zur schönsten Gewohnheit geworden 

ist, und seid dort mit Mir im Austausch, in allen Umständen, die das Leben an euch heranträgt. 

Ihr könnt wählen, welche Gewohnheiten ihr in euch pflegen wollt. Und wenn ihr aufmerksam seid, 

dann erkennt ihr auch, welche Gewohnheiten ihr da übernommen habt, die bisher euer Leben lenken 

und leiten. Erlösung geschieht, indem ihr euch erkennt und euch neu orientiert, für die neue 

Gewohnheit: Den Kontakt mit Mir zu hegen und zu pflegen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der in eurem Herzen euch alles schenkt, was neues Leben auf Erden 

ausmacht. Amen. Amen. Amen. 14.7.2023 

 

Jeder Gedanke, jedes Wort soll sich verwirklichen können 

Meine Kinder verspüren die unwiderstehliche Sehnsucht in sich, mit Mir ganz eins zu sein. Sie werden 

gezogen von Meiner Liebe in ihnen, der sie nicht ausweichen können, wenn sie mit der Seele spüren 

und sich bewusst sind, dass in ihrem Herzen Ich die Regentschaft habe und sie führe nach der Liebe, 

mit der sie auf die Erde gegangen sind. 

Wenn ihr Meine Kinder, dies in euch anerkennt, dass alles nach diesem Plan läuft in eurem Leben, den 

ihr mit Mir geschmiedet habt, dann könnt ihr frei und losgelöst auf Erden leben und aus dieser Liebe 

in euch sein, wo immer ihr auch seid. Dann könnt ihr angeschlossen an Mich, Meine Gedanken in euch 

aufnehmen und sie zur Heilung und Heiligung in euch erfahren. 

Ich bin in euch, auch wenn euer Verstand euch anderes einredet, auch wenn die Welt euch 

Schreckliches auftischen will. Ich bin in euch und Ich schaue mit Liebe auf alles, was da ist. Ich weiß, 

dass ihr Meine Kraft in euch habt, die alles wenden kann in euch. 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, dass alles in euch stattfindet. Ihr könnt denken, was immer 

ihr wollt. Ihr könnt sagen, was immer ihr wollt. An euch verspürt ihr sehr schnell, ob ihr aus Meiner 

Liebe denkt und redet, oder ob ihr aus der Unliebe heraus agiert, die die Welt euch anbietet. 

Stets ist beides vorhanden und ihr habt die Freiheit, euch auszurichten und zu wählen. Erkennt ihr eure 

Macht, die Ich euch gegeben habe, dann könnt ihr in euch alles wenden, in die Richtung, die euch und 

allen, an die ihr denkt, über die ihr redet und zu denen ihr redet, zum Heile gereicht. 
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Ich habe Meinen Kindern die Aufgabe mit auf die Erde gegeben, sich so ausbilden zu lassen, dass jeder 

Gedanke, den ihr denkt und jedes Wort, das ihr sprecht, sich verwirklichen kann. Und da dürft ihr euch 

prüfen in aller Aufrichtigkeit und Ehrlichkeit, wo ihr da steht. 

Ihr habt jederzeit die Wahl, es zu korrigieren, was da in euch wirkt und in euch die Macht haben will. 

Ihr seid diejenigen, die die Freiheit haben, es zu entscheiden. Scheidet das von euch ab, was euch und 

allen nicht dient und verbindet euch wieder mit dem, was euch und allen zum Wohle gereicht. 

Dies ist eine mächtige und großartige Aufgabe, die ihr da habt. Mein Segen, er ist allezeit mit euch, 

wenn ihr euch mit Mir in euch verbindet und absprecht in allen Angelegenheiten, die euer Leben 

betreffen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch ermuntert, eure Schätze zu erkennen, die ihr in euch tragt. Amen. 

Amen. Amen. 16.7.2023 

 

Wirken mit den Elohim 

Wir Fürsten am Thron, wir Elohim, wir Rishis und 7 Strahle der Sonne, wir sind allezeit mit euch 

Menschen und führen und leiten und lenken euch, wenn ihr es uns erlaubt. Wir haben uns zur Aufgabe 

gemacht, die Schöpfung zu bewahren, die Kindschöpfung, in der UR Seine Herrlichkeit Seinen Kindern 

anvertraut hat, sie in sich zu entfalten und zu bewahren. 

Seine Macht, Kraft und Stärke stehen euch allezeit zur Verfügung und wir dürfen mit euch wirken, 

wenn ihr uns anruft, es uns erlaubt, mit euch zu sein. 

Alle Unklarheiten dürfen in die Klarheit finden. Alle Unwahrheiten dürfen erkannt werden, wenn ihr 

bereit seid, sie in euch erkennen zu wollen. Alle Unliebe, euch selbst und anderen gegenüber, der 

Schöpfung und aller Kreatur und Natur gegenüber, helfen wir euch in die Liebe zu führen, die ihr seid. 

Allen Unfrieden, den ihr aus der Welt an euch zieht, helfen wir euch, in den Frieden zu führen. 

Im Licht der Wahrheit und der Liebe stehend, könnt ihr wirken mit uns zusammen. Dies ist unser 

Beitrag, den wir in euch leisten können, wenn ihr mit uns zusammenwirken wollt. 

Euren freien Willen zum Wohle aller einzusetzen, das ist die Gnade, die wir euch schenken, wenn ihr 

uns ruft. 

So seid euch allezeit bewusst, dass ihr Kinder des Lichtes und der Liebe seid, die alles in sich wandeln, 

was dieser Welt zum Frieden gereicht. Wir sind allezeit mit euch und schenken euch Barmherzigkeit, 

wo sie Weltenwendend vonnöten ist. 

Versteht, alles ist in euch angeschlossen, was dieser Gnaden harrt. 

So nehmet hin unseren Schutz und Segen und wirket damit. Amen. 

Eure Elohim, allezeit mit euch. Amen. Amen. Amen. 16.7.2023 
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Friedensbringer sein 

Diese Welt ist in Aufruhr und es müssen Meine Kinder untereinander alle diese Konflikte aufnehmen 

und in sich in den Frieden führen. Da benutze Ich Meine Kinder, je nach ihren Anlagen, weil sie es mit 

Mir so vereinbart haben. 

Wo sollen die Konflikte der Welt gelöst werden, wenn nicht in Meinen Kindern? Sie sind die 

Friedensbringer, weil sie in sich den Frieden herstellen, den die Welt nicht imstande ist herzustellen. 

Deshalb seid dankbar und nehmet dankbar alles an, was da in euch auftaucht und in euch auslöst. Alle 

Mächte der Welt können nur durch Meine Kinder auf Erden gelöst werden, und dafür seid ihr hier, 

habt ihr inkarniert in dieser Weltenwendenden Zeit. 

Das Neue, es steht in den Startlöchern, deshalb rührt alles Alte und Unfriedliche in euch sich, damit es 

noch gelöst wird und das Neue sich zeigen kann. 

Zum Frieden braucht es nur einen, einen der bereit ist, in sich den Frieden herzstellen und die Einheit 

mit Mir. Dann kann alles Unfriedliche weichen und neues Leben aus der Freude Meine Kinder 

erreichen. 

Noch steht ihr in den Aufgaben und die kommen an euch heran, wie die Welt es braucht, damit es 

Frieden werden kann. Nehmet deshalb dankbar alles an und wandelt es mit Mir und in euch, in eurem 

Herzen, wo Ich Mein Zuhause auf Erden habe. 

Friedensbringer sein heißt, alles Kriegerische in euch zu erkennen, das sich in eurem Körper 

manifestiert hat und das ihr dort wahrnehmen dürft und in Liebe annehmen und wandeln. Danket 

eurem Körper, dass er es euch aufzeigt und euch damit den Weg weist, den eure Seele gehen will. 

All eure Emotionen, die da gut versteckt in euch sich verkörpert haben, sie wollen in euch gesehen und 

gespürt werden und in Liebe betrachtet, neu werden. So habt ihr in Meinem Dienst stehend zu tun, 

und da ist keines Meiner Kinder ausgenommen. 

Euer Friede aus Mir, Friede mit all euren inneren Empfindungen, er strahlt aus, genauso wie der 

Unfriede ausstrahlt und in euch erweckt wird durch die Umstände, die Ich euch schicke. 

Nehmt deshalb alles in euch in Meiner Liebe an und alle Not kann sein Ende finden, nicht nur in euch, 

sondern auch um euch in der Welt. Jedes Bausteinchen, das Meine Kinder in sich finden und befrieden, 

ist ein Baustein am neuen Friedensreich auf Erden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der Seinen Kindern nichts erspart, damit es Friede werden kann auf Erden. 

Amen. Amen. Amen. 17.7.2023 

 

Ich bin immer mit euch 

Ich bin die wahre Freude, die wahre Herzensfreude in euch, Meine innig geliebten Kinder. Meine 

Kinder, die Mich in ihrem Innersten des Herzens suchen und gefunden haben, die können dies 

verspüren. Das ist eure höchste Gabe und Mein Geschenk an euch. 
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Dieses Geschenk euch auf Erden im Trubel der Welt zu bewahren und euch immer daran zu 

orientieren, das ist euer Ansinnen, das Ansinnen eurer Seelen. Ich erinnere euch immer wieder daran, 

damit ihr es nicht vergesst, denn die Welt hat vieles parat, das euch davon abhalten will. 

Immer wenn ihr stille werdet in den Situationen eures Lebens, und sei es nur für eine kurze Weile, 

tankt eure Seele auf und es wandelt sich in euch alles, was da von außen auf euch einwirkt. Je mehr 

ihr euch dessen bewusst seid, und je mehr ihr es zu eurer Gewohnheit werden lasst, Mich zu 

kontaktieren in euch, mit Mir in Verbindung zu sein, umso leichter und umso schneller kann alles 

geschehen im Leben. 

Nehmt euch die Zeiten im Leben ganz bewusst, in denen ihr dies tut, und so wird euer Leben eine 

Wende nehmen, hin zur Leichtigkeit des Seins im Leben, zum Urvertrauen, das euch durch das Leben 

navigiert und euch erleben lässt, wie es ist, vorbehaltlos zu vertrauen. 

Ich bin die Liebe in euch und ihr seid Ausdruck Meiner Liebe, seid euch dessen allezeit bewusst. Alles, 

was ihr in Liebe anschaut, in Liebe macht und aus Liebe macht, das strahlt Mein Wesen aus und es geht 

euch gut damit, weil ihr Meine Freude spürt, die Ich an euch habe und die nur in euch zu spüren ist. 

Seid und seid dankbar, dass es so ist. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der stets mit euch ist. Amen. Amen. Amen. 18.7.2023 

 

Stille 

Ich bin immer da, auch wenn ihr Mich nicht sehen könnt. Ich bin – und seid ihr im Ich bin – dann könnt 

ihr Mich wahrnehmen und mit Mir sein. All dies geht leise und still vor sich und nicht mit spektakulären 

Erfahrungen. Keine Sensationen, einfach Meine Stille und Mein Segen in euch wirksam, der euch aus 

allem Denken enthebt. 

Stille macht euch alle Aufregung eures Denkens erst mal bewusst und wenn ihr es annehmt, dass es so 

ist, dann geht es weiter. Geht einfach der Stille entlang, durch all das hindurch, was der Stille 

entgegensteht, dann seid ihr mit Mir, denn Ich gehe mit euch. 

Ich atme ein und Ich atme aus. Und seid auch ihr ganz in eurem Atmen und sonst nirgendwo, dann 

atme Ich mit euch ein und Ich mit euch aus. 

Es sind die Kleinigkeiten und die stillen Augenblicke, in denen ihr Mich erleben könnt in euch. Da kann 

die Welt noch so in Aufruhr sein und euch einnehmen wollen, kehrt ihr zu Mir zurück in euch, dann 

wandelt sich alles, was euch von Mir fernhält. Völlig unspektakulär und einfach. 

Euer Gebet, es hat Kraft, wenn ihr ganz mit Mir verbunden seid und es aus eurem Herzen kommt. Das 

könnt ihr spüren, wenn ihr in eurem Herzen mit Mir vereint seid, in der Stille in Mir vereint. Da nehme 

Ich euch alles ab, was ihr Mir bringt in dem Bewusstsein, dass alles an Mein Herz finden will. Einfach 

und still geschieht es. 

Und wenn zwei oder drei in Meinem Namen versammelt sind, und in sich stille werden, dann kann 

Mein Ton sich in euch ausbreiten und euch in der Einheit in Mir erleben lassen. Dann kann Ich wandeln 

und segnend annehmen, was an Mein Herz zurückgefunden hat. 
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Seid ihr eins in Mir, dann hat jedes Wort Kraft und jeder Gedanke kann aus Mir kommen. 

Dies sind die Umstände und Zustände, die euch im Verlauf eures Lebens verloren gegangen sind und 

die euch jetzt wieder bewusstwerden wollen. Alles geschieht einfach so. Nehmt also alle Zustände 

eures Körpers als Gelegenheit stille zu werden und euch Mir in euch zuzuwenden und Ich kann wirken, 

weil ihr erreichbar geworden seid für Mich. Amen. 

Euer VATER, in euch lebend, von euch getrennt oder von euch gefunden. Amen. Amen. Amen. 

19.7.2023 

 

Heilung der Familienmuster 

Geht an eurer Aufgabe nicht vorbei, sondern geht bewusst in jeden Tag und segnet euch und alle 

Begegnungen. Alles, was sich da bewegt, sucht die Wahrheit und jeder Mensch, der euch begegnet, 

zeigt auch eure Strukturen wieder auf. 

Jeder Mensch sitzt in seinem eigenen Gefängnis, wenn er nicht erkennt, dass er ausbrechen kann aus 

diesen Mustern, die ihn begleiten und führen. Jeder inkarniert sich in ein Familiennetz hinein, wo er 

erst mal gefangen ist, bis er erkennt, was er tut. Es gilt sich aus diesen Fängen zu befreien und ein 

eigenständiger Mensch zu werden, der glaubt und vertraut in sich und die Göttlichkeit. 

Was ist da das Thema in der Familie, die du dir ausgesucht hast? 

Überall will Heilung geschehen, was nur mit Vergebung und Barmherzigkeit geschehen kann. Viele 

übergehen diesen wesentlichen Aspekt und die Wesenheiten, die sie beherbergen, gehen weiter in die 

nächste Generation. Es muss verstanden werden, was da im Geistigen geschieht. 

Ihr habt es euch zur Aufgabe gemacht, alle Ebenen heilen zu wollen, nicht oberflächlich, sondern bis 

zur Wurzel. Menschen klicken sich aus dem Familiensystem heraus, machen alles anders und doch 

bleibt die Struktur erhalten. Alles verschiebt sich auf eine neue Ebene, ohne dass die Menschen es 

merken. 

Euer Körper hilft euch alles neu zu manifestieren und in eine gesunde, heile Richtung zu bringen. Spüret 

hinein in euer Herz, wo alles geschrieben steht. Nehmt Kontakt auf, damit sich zeigen kann, was 

offenbar werden will. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch innig liebt und ein bewussteres Leben schenken will. 

Amen. Amen. Amen. 19.7.2023 

 

Altes loslassen und die Schritte mit Mir gehen 

Loslassen, Meine innig geliebten Kinder, das ist das Gebot der Stunde. So viele Menschen halten fest, 

was sie erfahren haben, was sie sich erarbeitet haben, was sie sich an Reputation aufgebaut haben, 

was sie sich an Überzeugungen und Gedankengebäuden aufgebaut haben. 
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Doch Ich mache alles neu, einen neuen Himmel und eine neue Erde, mit Menschen, die Mich als ihren 

Lebensmittelpunkt in sich haben und die Mich dadurch auf Erden vertreten können und Mich in allen 

anderen Menschen erspüren und fördern können. 

Alles Leben auf Erden, und das ist weit mehr als ihr bisher erkennt, denn alles lebt, stammt aus Mir. 

Und wenn alles Leben auf Erden von euch, Meine innig geliebten Kinder, geehrt und geachtet wird, 

dann taucht Mein Reich wieder auf, für alle sichtbar. 

Da habe Ich Meine Kinder auf der Erde, die vorausgehen, in sich aufräumen und loslassen, die in sich 

alles, was dem Frieden und der Freude aus Mir entgegensteht, erkennen und wandeln. Das Alte 

loslassen und das Neue, das sie ja noch nicht kennen, dann aber erkannt haben, leben und lieben, es 

fördern in sich, damit Mein Reich auf Erden aufscheinen kann. 

Alles Alte, es hat seinen Wert verloren und ihr erkennt, dass es nur Schein war, was euch einen Wert 

versprochen hat. Die wahren Werte liegen im Menschen verborgen, die wahren Werte aus Mir. Die 

Liebe aus Mir, die Freude aus Mir, sie stehen euch zur Verfügung, wenn das Alte die Sicht freigibt, wenn 

ihr alles Alte erkannt habt in euch und frei seid für Neues, das ihr noch nicht kennt. 

Da geht euer Vertrauen in Aktion, das ihr tief in euch habt, das Urvertrauen, das Ich in euch gelegt 

habe und das euch führt und leitet. Deshalb ist es so wichtig, euch immer wieder an Mich in euch zu 

wenden, der Ich euch alle Mauern aufzeige und alle Türen und Tore öffne, die ihr in eurem Glauben 

und Vertrauen durchschreiten könnt, mit Mir an der Hand. 

Meine Führung und eure Vorstellungen, sie sind oft nicht im Einklang. Wenn ihr loslassen lernt und 

vertrauen lernt, dann kann Ich euch frei führen und leiten und das Neue tut sich auf zu eurem 

Erstaunen. 

So wisset, alles kommt zur rechten Zeit auf euch zu, euch zu erkennen wo ihr steht und euch zu 

beschenken, weil ihr die Schritte mit Mir geht. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der seine Kinder auf Erden ruft und braucht. Amen. Amen. Amen. 

20.7.2023 

 

Ich, eure Mutter Maria, schenke euch allezeit die Zuversicht und das Vertrauen, dass ihr geborgen und 

geführt seid in allen Umständen, die das Leben euch auf den Weg stellt. 

Vertrauen heißt, nicht wissen was kommt und allen Ereignissen, die euch auf den Weg gestellt werden, 

voller Vertrauen zustimmen und die Führung des VATERS erkennen darin. 

Eure Seelen sind geführt, seid euch dessen bewusst und gehet voller Freude und Leichtigkeit, voller 

Dankbarkeit, dass es so ist, eure Wege, die sich über euren Verstand hinweg in eurem Herzen, euren 

einigen Herzen auftun. 

So nehmet hin meinen Segen, den ich euch mit dem Sohne, dem Erstgeborenen von den Toten, 

zukommen lasse. Amen. Euer Mutter Maria, allezeit mit euch. Amen. Amen. Amen. 20.7.2023 
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Liebt als Glied des Leibes 

Ich bin in euch ganz klein, damit ihr Mir die Größe geben könnt, die Ich bin. Kann Ich in euch ganz groß 

sein, dann erkennt ihr, dass Ich in allem bin und jeder von euch einen Teil Meines Wesens ausmacht. 

Erkennt euch alle als Glieder des einen Leibes, an dem ein jedes Glied seine Bedeutung hat. Nur in der 

Gesamtheit aller Glieder bin Ich ganz. So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, Teil Meines 

Wesens zu sein. 

Ich bin Liebe und ihr seid Liebe, denn Liebe lässt sich nicht teilen. Bin Ich Liebe, dann ist ein jeder Teil 

Meines Leibes Liebe. So wie ein jedes Glied Meines Leibes Liebe ist, so ist es auch in euch, in eurem 

Körper, in eurer Seele, in eurem Geist. Alles in euch ist Liebe. 

Könnt ihr alles in euch als Liebe anerkennen, dann spüren dies auch eure Zellen und die Kleinstteilchen 

eurer Zellen. Ihr habt alles in eurer Hand, richtigerweise in eurem Geist, in der Art, wie ihr über euch 

denkt und liebt. Alles unterliegt eurer Freiheit, die ihr als höchstes Gut in euch tragt. 

Ich bin Liebe und ihr seid Liebe. So ist es. Und wer es annehmen kann, der darf seine Wunder erleben, 

denn ihr seid das Wunder der Liebe, das Wunder Meiner Liebe, die euch vollumfänglich zur Verfügung 

steht. 

Hier auf der Erde ist euch all das anvertraut, was aus dieser Liebe gefallen ist und in diese Liebe wieder 

finden will. Es ist Mein Wille und Mein Wunsch, dass alles in dieser Liebe sich einfindet, und dass es 

aus eurer freien Willensentscheidung geschieht. 

Da sind Meine Kinder gefordert, die Mich kennen und die vorgeben Mich zu kennen, dies in sich 

anzuerkennen und den Menschen den Weg bahnen durch ihr Beispiel, das sie geben und das sie leben. 

Alles ist aus Liebe gemacht und wenn ihr alles in euch in die Liebe führen könnt, in Liebe betrachten 

und handeln, wie Liebe es vorgibt, dann kann alles wieder werden, wie es war im Anfang. 

Am Anfang war Ich, UR, und Mein Geist ersann euch als Meine Kinder, die ihr Mir gleich sein solltet 

werden können aus freier Liebe. 

Ich bin Liebe und ihr seid Liebe und alles, was aus Liebe geschieht, ist geheiligt in Mir, ist geheiligt im 

Glied des Leibes, der Ich bin und die ihr seid. 

So wirket zum Wohle des Ganzen, indem ihr eure Einzigartigkeit als Glied des großen Leibes annehmt 

und lebt. Verstehet, ein jedes Glied hat andere Aufgaben und Funktionen. Und jedes Glied ist in seiner 

einzigartigen Aufgabe unersetzlich. 

Deshalb achtet euch in eurer Einzigartigkeit und seid wie ihr seid in der Liebe. Amen. 

Euer VATER UR, der in euch und durch euch lebt und liebt. Amen. Amen. Amen. 21.7.2023 

 

Alles Unwillige will in den Hafen Meiner Liebe 

Meine Liebe reicht so weit der Himmel reicht und noch mehr. Meine Liebe ist unerschöpflich und 

allezeit für euch zur Verfügung. Sie will immer in euch die Oberhand haben und alles durchdringen, 
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und das dürft ihr an euch selbst erkennen, wie weit sie das darf, wie weit ihr es ihr erlaubt. An Meiner 

Liebe liegt es nicht, sie ist allezeit da und ist vorhanden in euch zu wirken und euch zu leiten. 

Alle alten Prägungen und Erlebnisse, die euch aus dieser Meiner Liebe haben ziehen dürfen, sie wollen 

in euch gesehen werden, mit Meiner Liebe gesehen werden. Dann kann Meine Liebe sie auflösen und 

erlösen und befreien. Doch Meine Liebe, sie ist in euch. Ihr seid es, die ihr darüber verfügt und sie 

einsetzt oder nicht. 

Und wenn es euch nicht möglich erscheint, sie einzusetzen und zu lieben in den Umständen, die euch 

da erreichen, dann rüttelt und schüttelt es in euch, dann ringt Mein Herz in euch, alles wieder in die 

Liebe zu führen. So wundert euch nicht, wenn euch Zustände ereilen, die, wie ihr jetzt wisst, alles in 

die Liebe führen wollen, euch aufmerksam machen darauf, dass es etwas gibt, das in euch in die Liebe 

geführt werden will. 

Ihr seid die Liebe, denn Ich habe sie euch geschenkt, aus vollem Herzen sie euch übergeben im vollen 

Maß. Und ihr seid es, die ihr sie einsetzen könnt. Eure Seele hat sich entschieden, genau dies zu lernen, 

über alle Urteile und Missstände, sie einzusetzen und aus dieser Liebe zu wirken. 

In euch, in eurem Herzen, das Mein Herz auf Erden ist, dort ist der Schauplatz, an dem sich alles 

abspielt. Deshalb ist es wichtig, dies zu wissen und immer wieder in euch alles in die Liebe zu führen. 

Wo Liebe wirkt, breitet sich Meine Harmonie aus, denn Meine Schöpfung ist eine in die Harmonie 

führende. Alles strebt auf die Harmonie in Meiner Ordnung zu. Seid euch dessen allezeit bewusst, 

wenn euch das Chaos ereilt, dass dann der Auslöser gesetzt ist, der sich in die Ordnung einfinden will. 

Und euer Wille, euer freie Wille, ist dazu vonnöten, damit Ich wirken kann in euch. 

Überlasst ihr alles Mir, kann Ich wirken, ohne euer eigenwilliges Streben nach Verwirklichung eurer 

Vorstellungen, die aus der Disharmonie entstammen. Ihr spürt es genau in euch, ob Meine Liebe und 

Harmonie oder Unwilligkeit aus Disharmonie in euch wirksam sind. Da könnt ihr entscheiden, euch für 

Mich und Mein Liebe oder für die Disharmonie, die aus dem Wissen-wollen und dem Gelten-wollen 

entstehen. 

Wer Mich in sich gefunden hat, der muss nicht mehr suchen, denn der hat Mich gefunden und erlebt 

in sich, wie Ich wirklich bin, wie Meine Liebe sich anfühlt. Freuet euch daran, dass ihr dies in euch 

erfahren könnt und bereits erfahren habt, denn alles ist in euch gespeichert, in eurem Herzen 

gespeichert. 

Euer Herz, das Mein Herz auf Erden ist, das führt euch in die Glückseligkeit eures Daseins auf Erden 

und alles kann sich fügen, wie Ich es euch geschenkt, wie Ich euch ersann in Meinem Herzen und euch 

ins Leben gerufen habe. 

So freut euch, dass alles, was da in euch störend euch auf den Weg kommen will, in Meiner Liebe durch 

euch gewandelt wird. In Mir ist es gewandelt, Ich habe euch alles abgenommen. Ob ihr es annehmen 

wollt und alles Alte und Gewohnte loslassen, das obliegt eurer Wahl, die ihr trefft in jedem Augenblick. 

Deshalb höret den leisen Ruf aus eurem Herzen, in dem Ich wohne und throne allezeit, und ihr seid 

immer auf der sicheren Seite, im Hafen Meiner Liebe geborgen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch alle unendlich liebt und ihr es in euch spüren könnt, wenn Mein 

Herz in euch die Oberhand haben darf. Amen. Amen. Amen. 22.7.2023 
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Geschenke, die dem Vertrauen und Glauben entspringen 

Meine Kinder bringen Mir alles zurück, was verloren gehen sollte. Doch in Meiner Schöpfung geht 

nichts verloren, alles bleibt erhalten, wie Ich es geschaffen habe. Da spielt es keine Rolle, wie die 

Menschen, die in der Welt sich verloren haben, handeln. Auf Meine Kinder kommt es an, die sich 

Meiner erinnern und die diese Welt überwinden, indem sie sich erinnern, wie es war im Anfang. Und 

da sammle Ich alle Kinder, führe alle Kinder zusammen, die sich für Meinen Plan bereit erklärt haben, 

mitzuwirken an der Rückführung alles Gefallenen. 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr alles in euch habt, was jetzt wieder in die 

Offenbarwerdung finden will. Und Ich sage euch: Es geschieht! 

Euer Glaube und Vertrauen wird in jedem Augenblick belohnt und die Früchte dürft ihr Stück um Stück 

erkennen und sie ernten und genießen. Überall, wo Mein Licht beginnt zu leuchten in den Herzen der 

Menschen, da leuchtet auch euer Licht mehr und mehr auf, wird es euch bewusst, dass es mehr und 

mehr aufleuchtet. 

Ich habe euch gesagt: Geht den ersten Schritt im Vertrauen mit Mir und alles andere füge Ich auf Meine 

Weise, die nicht immer mit euren Erwartungen einhergeht. Doch euer Glaube und Vertrauen wird 

belohnt auf eine Weise, wie euer Verstand es nicht kennt, aber euer Glaube und Vertrauen euch 

geführt hat. 

Wer die Schritte mit Mir geht, der darf erleben, dass Ich alles belohne, was ihr alleine im Vertrauen, 

nicht im Wissen und der Kontrolle, macht. Wo ihr eure Kontrolle loslasst, da platzen die Blasen der 

Illusionen und Ich kann ungehindert wirken in euch und durch euch. Deshalb erinnere Ich euch immer 

wieder daran, dass es alleine auf euer Vertrauen und auf euren Glauben ankommt und ihr die Schritte 

mit Mir geht dadurch. Ich weiß Meine Kinder wohl zu führen und zu leiten auf ihren Erdenwegen, wie 

es für alle zum Besten gereicht. 

So seid bereit, euren Horizont euch immer wieder weiten zu lassen, indem ihr auf Mich in euch hört, 

auf die Freude in euch und die Herausforderungen. Ich fordere euch immer wieder heraus, euch für 

die Freude zu entscheiden und auf Meine Führung zu vertrauen. Und bleibt ihr Mir treu in euch, auch 

wenn euer Verstand opponiert, dann dürft ihr Meine Geschenke erkennen, die da in euch auftauchen, 

die bisher verborgen waren. 

Alle eigenen Grenzen, die ihr euch steckt, sie lösen sich auf, wenn euer Glaube und Vertrauen größer 

ist als eure Ängste, die ihr aus Liebe auflösen wollt. Ich belohne Meine Kinder und Ich kann Meine 

Kinder weit mehr belohnen, die aus ihrem Vertrauen mit Mir gehen, als diejenigen, die bereits sehen 

und dadurch wissen. Auch sie haben ihre Vorbehalte in Liebe gelöst und alle, die es auch schaffen, 

erschließen sich neue Welten und Mein Reich der Liebe und des Friedens kann mehr und mehr gelebte 

Realität werden auf Erden. 

Deshalb gehet der Freude nach, die Ich euch schenke, und die ist im ersten Impuls eures Herzens, noch 

vor euer Verstand sich einschalten kann. So lernt ihr, euren Verstand auf jene Weise einzusetzen, für 

die Ich ihn euch geschenkt habe. Dann wird er zum Diener eures Herzens, in dem Ich Mein Zuhause 

habe. 
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Alles ist euch gegeben in dieser Zeit der großen Weltenwende, wo die Blasen platzen, die Blasen der 

Illusionen, aber auch die Blasen der selbst gemachten Einschränkungen. Und euer Horizont weitet sich, 

hinein in Mein Reich, das nicht von dieser Welt ist, aber auf dieser Welt aufgebaut werden will. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch liebt und segnet in jedem Augenblick eures Daseins. Amen. Amen. 

Amen. 23.7.2023 

 

Die Aufgabe derer, die auf Erden in Meine Augen geschaut haben 

Alles, was ihr in euch ausreinigt, kann auch bei euren Nachkommen in Heilung gehen. Alle haben sich 

so zusammengefunden in diesem Leben, wie es jeder gewählt hat, um seine Talente und Fähigkeiten 

zu finden und zu leben. 

So schauet allezeit in euch, wo noch Ecken und Kanten sind in euch, die geschliffen werden müssen, 

damit alles fließen kann. Alle Ausbuchtungen müssen erkannt sein und ihr findet immer mehr zurück 

zu eurem wahren Sein. 

Aus Liebe seid ihr eingetaucht in diese Welt und seid dabei, die letzten zähen Reste zu befreien, denn 

alles in euch darf wieder in die Reinheit finden auf allen Ebenen. Das neue Bewusstsein über die 

Weltengeschichte lässt euch das finden, was für euch wichtig ist und euch die neuen Wege führen. 

Die Welt will euch in alten Verletzungen gefangen halten, die jedoch aus Liebe zu Mir entstanden sind 

und am Dienst an dieser Menschheit. Verstehet den Plan und alles was geschah neu, damit ihr 

vergeben könnt und den Weg in die Freiheit, in das Paradies auf Erden finden könnt. 

Alle, die in Meine Augen auf Erden geschaut haben, sind dafür bestimmt, alles in sich auszureinigen 

und zu lieben, wo es nichts zu lieben gibt, durch Vergebung. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch aufmerksam im Leben braucht für alles, was um euch ist. 

Amen. Amen. Amen. 24.7.2023 

 

In Mir ist alles gut 

Ich habe große Freude an Meinen Kindern, die Mich in ihrem Herzen besuchen und mit Mir darin Meine 

Freude teilen. Ich schaue mit voller Liebe auf euch und aus euch auf die Menschen und Umstände 

eures Lebens mit euch, wenn ihr es wollt. 

Seid bei Mir und so ist es und so kann es geschehen, ihr mit Mir und Ich mit euch. Was gibt es Schöneres 

für Mich, als wenn ein Kind in seiner Freiheit dies in sich erkennt und vollzieht! 

Ich habe die Vollendung Meines Liebes- und Erlösungsplanes in die Herzen Meiner Kinder gelegt und 

ihnen Meinen Segen gegeben dafür. Wir haben vereinbart, dass ihr in aller Freiheit Mich in euch 

wiederfinden wollt, und dass die Welt euch prüfen, ja euch einnehmen darf, damit Erlösung und 

Befreiung geschehen kann auf Erden. 

Ich habe euch nur so viel mitgegeben an diesen Aufgaben, wie eure Seele auch vollbringen kann. Und 

da ist keines Meiner Kinder überfordert damit, auch wenn es ihm so vorkommt. 
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Der Weg zu Mir in eurem Herzen, das ist der Weg, der euch alle Lasten hilft zu erkennen, sie zu tragen, 

solange es vorgesehen ist, und sie loszulassen, damit Erlösung und Befreiung gelebte Realität wird für 

euch. 

Alles ist gut. Und alles läuft so, wie wir es vereinbart haben, für jedes Kind genau angepasst. Alle 

Weichen sind gestellt, die euren Lebensweg ausmachen und alle Hilfen stehen euch zu Seite, auf 

diesem Lebensweg zu wandeln im Vertrauen und Glauben an Meine Führungen. Alles geschieht, wie 

wir es vereinbart haben. 

Und so freuet euch, ihr alle Meine Kinder, die ihr in diesem Auftrag auf Erden steht, dass Ich bei denen, 

die Mich lieben von ganzem Herzen, alles zum Guten führe, ja alles auf dem Weg ins Gute ist. 

Niemand nenne sich gut, so habe Ich euch in Meinem Erden leben gesagt, nur der VATER im Himmel 

ist gut. Jetzt wisst ihr, dass Mein Himmel euer Herz ist, das Herz eines jeden Menschenkindes. Und wer 

Mich in seinem Herzen gefunden hat und liebt, der erlebt, dass Ich gut bin in ihm. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der mit seinen Kindern auf Erden wandelt, damit alle, die Mich nicht 

kennen, in Mein VATERHERZ finden können. Amen. Amen. Amen. 24.7.2023 

 

Lebendiges Jesusleben 

Ich führe Meine Kinder, je nach Grad ihrer Offenheit, sich führen zu lassen, sich Neuem zu öffnen. Ich 

führe Meine Kinder in der Liebe und unendlicher Geduld. Stets bin Ich da und wenn ihr Mich ruft und 

um Hilfe bittet, dann ist sie euch gewährt. Das ist immer so. Glaubt es. Nur daran liegt es, ob ihr auch 

glauben könnt, worum ihr bittet, und ob ihr auch annehmen könnt, was da aus eurem Inneren, in dem 

Ich doch Mein Zuhause habe, kommt. 

Ihr seid Herzmenschen, stammt ihr doch aus Mir, aus Meinem UR-Herzen, das Ich für euch geteilt habe, 

damit ihr Mich leichter erreichen könnt. Als Schöpfer, als Priester, als Gott und Vater stehe Ich euch 

zur Verfügung und jeder von euch steht an einem anderen Punkt in seinem Leben, wo er Zugang findet 

zu Mir. 

In allem bin Ich der Mittelpunkt und UR-Sprung allen Seins. Erkennt und erfahrt ihr dies in euch, dann 

wird euch euer Leben zusehends leichter und einfacher, denn Ich darf der Mittelpunkt sein und die 

Liebe kann von Mir zu euch wehen und von euch zu Mir. Die Liebe verbindet, was seit UR-Zeiten 

zusammengehört. 

Als Meine Kinder habt ihr Zugang zu all Meinen Herzkammern und erkennt Mich in allen Facetten 

Meines Wesens, mehr und mehr. Doch Ich bin kein starrer Gott, sondern ein lebendiger. Verstehet, 

Leben ist ständige Veränderung. 

So ihr Mauern baut statt Brücken, da bin Ich ein starrer Gott und Ich kann euch Mein Wesen nicht 

erleben lassen. Es ist dann eure Wahl, die ihr getroffen habt. Und so warte Ich, bis ihr an euch erlebt 

und erkennt, dass ihr Mauern gebaut habt und euch eingemauert oder euch vom Leben getrennt habt. 

Dann habt ihr die Wahl, diese Mauern abzureißen und aus den Steinen Brücken zu bauen, Brücken 

zum lebendigen Leben aus Mir, zum lebendigen Jesusleben auf Erden. Versteht, dass lebendiges 
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Jesusleben euch allen geschenkt ist, denn Ich bin Mensch geworden, um es euch auf die Erde zu 

bringen. 

Und da ist einer vorausgegangen, dies in sich zu erkennen und euch zum Erstgeborenen zu werden, 

damit ihr einen Bruder, eine Schwester habt, die als euresgleichen, euch Meinen Weg zeigen können. 

Je mehr Menschen, diesen Weg aufnehmen und ihn einschlagen und auch gehen, umso lebendiger 

werde Ich in Meinen Kindern auf Erden. Alles ist euch übergeben und in euch angelegt, damit 

lebendiges Jesusleben euer Leben ausmacht. 

Der Leib Christi, das seid ihr alle! Verstehet, was Ich euch damit sagen will. Euer Innerstes, euer Herz 

aus Mir, es weiß es. Und so ihr ganz in euer innerstes Heiligtum Meines Herzens in euch einkehrt, erlebt 

ihr es. Klopfet an, und es wird euch aufgetan. Tretet ein und ihr erlebt es. 

Ich in euch und ihr in Mir, das ist die Vollendung Meines Schöpfungsplanes, den Ich mit euch 

Menschenkindern Mir und euch erdacht habe und den Ich in die Offenbarwerdung gegeben habe. In 

völliger Freiheit, solltet ihr euch erkennen als Meine Kinder, die aus Meinem UR-Herzen allezeit 

schöpfen können und sich erkennen und damit Mich. Amen. 

Dies sagt euch in heiliger Liebe euer VATER, Schöpfer, Priester und Gott. Amen. Amen. Amen. 

26.7.2023 

 

Brückenbauer 

Ich habe Meine Propheten stets als Mein Sprachrohr auf Erden und sie empfangen, wie sie es mit Mir 

vereinbart haben. Sie bringen Mein Licht auf die Erde, in die Herzen der Menschen durch ihr Sein, 

durch ihre Gaben, die sie von Mir erhalten haben, durch Mein Wort, das Ich ihnen allezeit schenke. 

In Urzeiten und in goldenen Zeitaltern auf Erden haben sie die Menschen geführt und geleitet und sie 

beschenkt daraus. Sie waren sich bewusst, dass sie Meine Boten sein dürfen und alles Empfangene in 

sich zum Leben zu erwecken haben, damit es bei den Menschen ankommen kann. Sie erlebten Meine 

Zusage: bei euch Menschenkindern zu sein alle Tage, bis ans Ende der Zeit. 

Sie sind auch heute auf Erden anwesend, um Mich den Menschen zu bringen, Mich in ihren Herzen zu 

erwecken. Ganz verborgen wirken die allermeisten und sie wissen es oft selbst nicht, dass sie als Meine 

Liebesboten auf Erden unterwegs sind. 

Meine Kinder sind ein Segen für diese Welt, weil Ich in ihnen ein Segen für diese Welt bin. Sie lernen, 

Mein Reich in sich kennen und die Welt, die aus der Unliebe entstanden ist, zu unterscheiden. Und sie 

bringen Meine Liebe dort hin, wo sie erweckt werden will, damit alles Gefallene einen lichtvollen 

Heimweg finden kann. 

Sie eröffnen eine Lichtbrücke, auf der die gefallenen, sich von Mir getrennten Wesen, einen Heimweg 

finden können, er ihnen angeboten ist. Diese Lichtbrücken, sie haben eine ständige Anziehungskraft, 

an deren Schwellen sich die alte Welt aufbäumt, damit sie sie nicht betreten. 

Dieses Ringen haben Meine Kinder ebenfalls in sich. Sie stehen oft auf der anderen Seite im Licht, es 

soll ihnen verwehrt werden, dass sie ihr Licht in die Welt tragen. Je mehr Meine Kinder sich in diesen 
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Kampf einlassen, umso mehr schwindet ihr Licht und erst wenn ihr Licht erloschen scheint, dann 

bekommen sie Zugang zu dieser Welt der Gefallenen. 

Jetzt sind sie ein Teil dieser Welt geworden, mit Fleisch und Blut, mit Verstand und allen 

Anforderungen, die diese Welt an sie stellt. Jetzt stehen sie an der Schwelle der Lichtbrücke und die 

Welt will sie abhalten davon, sie zu betreten. Sie ringen für ihre Geschwister ihren Kampf, doch einen 

Lichteskampf und sie verspüren an sich, wie die Welt des Alten, des Festhaltens, des Urteilens, des 

Starren, sie in Besitz genommen hat. 

Doch tief in ihren Herzen verspüren sie Mein Licht und Meine Liebe, die sie antreibt und anzieht. Es 

lässt ihnen keine Ruhe, denn das Licht in ihnen zieht und ruft in der Stille ihres Herzens. Dabei brechen 

sie die Mauern ab, die auf dieser Seite stehen und bauen die Brücken, die sie selbst und alle, die ihnen 

folgen, ins Licht Meiner Liebe, in Mein Herz in sich selbst führen. 

Sie erkennen, dass alles Mühen und Ringen in ihnen selbst zu erfolgen hat und sie damit die Wege 

eröffnen, die sie selbst gehen können und anderen dadurch offenstehen. Amen. 

So lasst euch ziehen, Meine innig geliebten Kinder, von der Kraft Meines Herzens, das in euch schlägt 

und schlagen kann für euch, wenn ihr es annehmt. Amen. Amen. Amen. 26.7.2023 

 

Den Körper befreien 

Körper, Seele und Geist wollen wieder in die Einheit finden. Nur so könnt ihr ganzheitlich wirken auf 

dieser Erde. Meine Kinder wollen abgelenkt werden, um nicht an ihre wahre Aufgabe zu kommen, die 

für diese Zeit gegeben ist. 

Verstehet es, umzugehen mit dem, was von außen spürbar ist und reinigt alles aus in euch, was euch 

beschweren mag. 

Alles, was sich bisher im Körper festgesetzt hat, sollt ihr finden und auf allen Ebenen auflösen. Im 

Körper begegnet ihr den Menschen, damit sie Mich kennenlernen. Euer Licht strahlt hinaus und 

beleuchtet alles. 

Befreit ihr euren Körper, damit es für euch eine Freude wird, im Dienst zu stehen auf Erden. Im Körper 

hat sich vieles manifestiert, was der Auflösung bedarf, damit ihr einen freien Blick finden könnt für 

euer Leben. 

Alles, was euch noch einschränkt und einnebelt ist das Erlebte, das euch noch nicht loslässt. Deshalb 

darf es erkannt werden und euer Körper wird wieder frei sein. 

Achtet euren Körper und dankt ihm, reinigt ihn aus und es gibt ein neues Erwachen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch unendlich liebt und neu führen will. Amen. Amen. Amen. 

26.7.2023 
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Wunder – Vom Schatten ins Licht 

Meine Kinder kennen Mein Lichtreich, wo Ich euch ersann und ins Leben gegeben habe. Meine Kinder 

leben immer in einem Teil in diesem Reich des Lichtes und der Liebe. Das kann euch niemand nehmen, 

es kann nur zugedeckt in euch sein. 

Deshalb verstehet, was Ich damit meine, indem Ich euch sagte: Wenn Ich die Decke wegziehe, dann 

wird alles sichtbar, was jemals geschah, wie ihr im Innersten eures Wesens seid. Da seid ihr im 

Ursprung reines Licht und reine Liebe. 

Aus dieser Liebe und diesem Licht wollte Mein Schöpfungskind entfliehen und hat einen Drittteil der 

Schöpfung mit sich gerissen. Ihr seid aus Liebe in diese Welt der Schatten eingetaucht, denn Mein Licht 

sollte verschattet werden, sollte nicht mehr in der Reinheit leuchten können, damit Scheinlichter es 

ersetzen können. 

In diese Welt der Schatten seid ihr, Meine innig geliebten Kinder, aus Liebe eingetaucht und jede 

Erinnerung an Mein Lichtreich war euch zugedeckt, war beschattet in euch. Die Schattenwelt durfte 

euch einnehmen und euer Wesen beeinflussen. Deshalb fühlt ihr euch auf Erden nicht wie Zuhause 

und irgendwie fremd. Und das ist gut so. 

Ich will euch erinnern, wie es in eurem Innersten, Meinem Herzen in euch aussieht, und wie es sich 

anfühlt dort zu verweilen. Das erhebt euch in Meine Welt des Friedens und der Freude, der 

Glückseligkeit des Seins. Habt ihr diese Erinnerung in euch geschaffen und wiederhergestellt in euch, 

wie es war im Anfang, dann beginnt euer Auftrag in eine neue Phase des Lebens einzutreten. 

Jetzt habt ihr die Fähigkeit erworben, euren Schatten zu begegnen, die ihr auf euch genommen habt, 

damit es Freiheit und Erinnerung geben kann für die Menschen, die Mich nicht so kennen, wie ihr Mich 

kennt. In Mir geborgen zu sein und in Meinem Licht geführt zu sein, von Meiner Liebe getragen, habt 

ihr alle Voraussetzungen, euch euren Schatten zuzuwenden, ohne dass ihr von ihnen überwältigt 

werden könnt. 

Habt ihr Mich nicht in euch gefunden und wendet euch euren Schatten zu, dann ist es für euch schwer, 

nicht der Schattenwelt anheimzufallen. Dann führt ihr die Kriege in euch und mit den Menschen, die 

euch auf den Weg gestellt sind, die eure Schatten euch bewusst machen. Ohne Mein Licht und Meine 

Liebe, könnt ihr leicht versinken in ihnen. Dann hilft euch nur noch der Schrei aus tiefstem Herzen zu 

Mir, damit ihr wieder auf die Spur kommt, auf den Weg zu Mir, die Verbindung zu Mir. Seid ihr wieder 

bei Mir und mit Mir verbunden, wird alles leichter und einfacher für euch und Transformation kann 

auf eine neue Weise für euch geschehen. 

Unzählige Zeiten seid ihr durch diese Welten gewandert. Vom Licht in die Schatten und aus den 

Schatten ins Licht. Das waren eure Wege auf der Himmelsleiter, die ihr gegangen seid, damit Erlösung 

und Wandlung auf Erden geschehen kann. Ich schenke Meinen Kindern immer wieder neue 

Sichtweisen, lasse sie Neues erleben, damit sie Mich als einen lebendigen Gott erfahren, der nicht nur 

in ihrem Wollen existiert, sondern der erlebt von ihnen, Körper, Seele und Geist einnehmen kann und 

sie damit betauen und regenerieren, sie heilen, bis ihr erkennt, dass ihr reiner Geist seid, dem alles 

möglich ist. 

Ich habe euch immer wieder durch Meinen Lichtmeister goldene Zeiten auf Erden erleben lassen. Habe 

euch Mein Lichtreich auf die Erde bringen lassen und ihr seid in die Schattenwelt eingetaucht. Immer 
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wieder haben viele Seelen mit euch einen neuen Weg gefunden und immer wieder habt ihr euch 

Schatten aufgeladen, die in euch zur Wandlung anstanden und anstehen. Beide Welten sind in euch 

vorhanden. Aus Meinem Licht betrachtet, findet ihr die Lösungen, die Erlösung eurer Schattenwelt, 

weil ihr bereit seid, sie in euch anzuerkennen und durch Liebe zu transformieren. 

Ich habe in Meinem Erdenleben alle Not der Menschen in Mir gewandelt, dadurch habe Ich die Wunder 

gewirkt. Ich brauchte keine Techniken, um zu heilen und Wunder entstehen zu lassen. Ich habe die 

Wunder in Mir bewirkt zum Heile der Menschen. Dies habt auch ihr erlebt in den goldenen Zeiten auf 

Erden, und diese Wunder, sie sind euch nach wie vor in euren Herzen bewusst. Sie könnt ihr auch heute 

noch bewirken, in euch, durch Mich und Meine Liebe in euch. 

An euch selbst erlebt ihr alles. In euch, da ist die Schule des Lebens, die euch erleben lässt, wie Ich mit 

euch auf Erden wirken will. So wisset, dass alle Schatten nur entstehen, weil Mein Licht nicht die 

Anziehungskraft in euch entfaltet, wie die Anziehung der Weltenthemen, die die Menschen gefangen 

halten. Wendet ihr euch dem Licht zu, dem Licht in euch, dann kann es strahlen in die Welt der 

Schatten, die ihr in euch finden könnt und in euch wenden. 

Sieg dem Licht, das ist es, was in euch stattfindet, wenn ihr euch öffnet dafür. Und Ich schenke euch 

alles dazu, damit es so sein kann. Kann Ich den reinen Wunsch aus dem liebenden Herzen eines Kindes 

euch abschlagen? Niemals! Seid euch dessen allezeit bewusst und lasset strahlen Mein Licht, damit die 

Welt der Schatten erfüllt wird von Meinem Licht. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch alle Erinnerung an die Wunder, die in euch und durch euch 

möglich sind, schenkt, ja bereits geschenkt hat, damit ihr sie annehmt. Amen. Amen. Amen. 28.7.2023 

 

Träume eurer Herzen 

Ich wecke auf Erden alle Meine Träumer auf, diejenigen, die bereits in goldenen Zeiten auf Erden, sich 

in das Lichtreich geträumt haben und es damit in die Herzen der Menschen gebracht haben. Ich wecke 

Meine Kinder in ihren vielfältigen Gaben und Talenten, die sie aus Mir in sich tragen, auf, damit Friede 

auf Erden in den Menschenherzen entstehen kann. 

Da dürft ihr voll und ganz auf Mich vertrauen, wenn euch die Welt ruft und eure Talente sichtbar 

werden wollen. Vieles habt ihr gelernt auf Erden, euch angeeignet, angelernt, das ihr verlieren dürft. 

Denn was ihr bereit seid zu verlieren, das werdet ihr behalten, aber auf eine Weise, die eurem wahren 

Wesen entspringt. Und das kommt niemals aus eurem Kopf, das kommt aus eurem Herzen, wenn es 

nicht mehr kontrolliert wird von euch. 

Ich beschenke euch in allem, wo ihr bereit seid, alles Gelernte loszulassen und euch von Mir im vollsten 

Vertrauen führen zu lassen. Da kann Ich wirken und das haben wir abgemacht für diese 

Bewusstseinsphase eures Lebens. Ich führe und leite die Herzen Meiner Kinder wie die Wasserbäche 

und Ich fordere sie heraus durch das Leben und die Menschen, die es für Mich machen. Da bin Ich voll 

wirksam in euch, wenn ihr sie annehmt. 

Seid euch allezeit sicher, dass Ich euch brauche in den Träumen eurer Herzen, in denen euch eine neue 

Welt und neue Menschen und neues Bewusstsein begegnet. Sie wollen sich durch euch erfüllen auf 

Erden in eurem Leben, und sie werden sich erfüllen. Ich habe es euch versprochen und Mein Wort gilt. 
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Deshalb seid allezeit bereit für eine neue Phase eures Lebens, eine neue Bewusstseinsphase, die euch 

Neues erleben lässt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch segnet, eure Herzen lenkt und leitet und euch die Wunder erleben 

lässt, die nicht in euren Köpfen und Vorstellungen vorhanden sind, sondern in eurem Herzen mit Mir 

vereint. Amen. Amen. Amen. 28.7.2023 

 

Frei für neue Herzprojekte 

Jeder darf zu sich finden, verbunden sein mit Himmel und Erde. In eurem Herzen stellt sich euer 

Himmel dar, den ihr auf die Erde bringen wollt. Deshalb nährt euer Herz mit allem, was euch Freude 

macht, und reinigt alles aus, was euch noch besetzt hält in allen Situationen. Schauet hin und drückt 

es nicht mehr weg und gebt euch wieder die Freiheit, euch frei bewegen zu können auf der Erde. 

Alles, was euch in diesem Leben begegnet ist, weist euch darauf hin, was in euch zu klären ist. In allem 

geht es zurück zum Ursprung, wo alles entstanden ist und die Wege sich trennten. Es sitzt ein tiefer 

Schmerz in euch und Ich möchte euch Mut machen, den Weg mit Mir weiterzugehen und alles 

auszureinigen. 

Wenn ihr euch an anderen orientiert, kommt ihr weg von eurem Herzen und wollt ihnen gleichtun. 

Doch Meine Kinder auf Erden gehen in Meinen Fußstapfen, denn es geht um die Erlösung und 

Befreiung alles Alten. 

Menschen wollen verkrampft das Alte aufrechterhalten und übersehen dabei die vielen Möglichkeiten, 

die vorhanden sind und Neues bringen können. Alles ist in euch und in der Verbindung mit Mir kommt 

alles in Fluss und Menschen vereinen sich, die ihre Herzen geöffnet haben für neue Herzprojekte. 

Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch Freiheit schenken will. Amen. Amen. Amen. 29.7.2023 

 

Aus dem Herzen heraus, will Ich euch führen 

Das Leben ist voller Überraschungen, wenn euer Herz geöffnet ist. Deshalb lasset alle Vorstellungen 

fallen und gehet den Herzensweg mit Mir. Es kommt darauf an, welche Motive ihr habt bei allem, was 

ihr tut. Ist alles zu eurem Wohl und dem Wohle aller ausgerichtet, seid ihr im Fluss des Lebens. 

Jeder Mensch trägt den Lichtfunken in sich und entscheidet, wohin er sich richtet. Meine Kinder haben 

die Aufgabe, das Licht in sich zu vermehren und die Liebe zu entzünden, wo es bisher nicht möglich 

war. 

Freuet euch, mit Mir verbunden zu sein, damit Ich euch alles aufzeigen kann, was noch der 

Ausreinigung bedarf. Das Leben richtet sich an euch aus, wie standhaft ihr seid und wie ihr im Glauben 

und Vertrauen an Mich, den lebendigen Gott, feststeht. 
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Die Schätze in eurem Inneren dürfen erwachen, damit eure Sehnsucht gestillt wird, nach einer neuen 

Welt, die Friede, Freude, Liebe, Licht und Harmonie bringt. Die Wurzel des Übels darf erkannt werden 

von Meinen Kindern, damit sie weitergehen können. 

Meine Kinder gehen in die Tiefe, wo andere Menschen oberflächlich bleiben und die Wahrheit 

verdrängen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch vom Herzen heraus führen und leiten will. Amen. Amen. 

Amen. 30.7.2023 

 

Talente aus dem Herzen 

Wenn Talente aus dem Herzen erwachen, blüht alles auf. Diese Geschenke des Himmels an geöffnete 

Herzen weiten den Horizont und lassen Heilung geschehen. Ganz unbemerkt lösen sich Blockaden und 

es kommt wieder alles in Fluss. 

Jeder hat da seine eigene Art, die geachtet und gewürdigt sein muss, denn nur so kann Herzensöffnung 

geschehen. Wo noch irgendwelche Wunschvorstellungen blockieren, wird die Innenreise fehlgeleitet. 

Ich brauche euch frei und auf Augenhöhe miteinander, dann kann etwas Neues entstehen. 

Jedes Meiner Kinder ist auf seine Art großartig und einmalig. Wer sich vergleicht, hat schon verloren 

und setzt sich zurück. Straßen werden versperrt und überall sind nur Stoppschilder zu sehen. Jeder 

darf in sich die Ampel finden, die auf Grün schaltet und den Weg frei macht. 

Meine Kinder sind besonders gefordert, weil sie sich in die Tiefen der Menschheitsgeschichte 

eingelassen haben, aus Liebe zu Mir, und nun den Weg zu sich selber wieder finden dürfen. Alles ist in 

Bewegung und macht alles neu. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch herausholt aus dem alten Sein. Amen. Amen. Amen. 

31.7.2023 


